

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.

### Am 1. Mai war im Prater nichts mehr frei

Tausende Wiener verwandelten am 1. Mai die Kaiserwiese in eine Partyzone. Nicht nur bei den Live-Shows auf der Festbühne ging die Post ab. Schon am Nachmittag wurde gepicknickt und das eine oder andere Bier gezischt – die Wiese ist ja vom Alkoholverbot am Praterstern ausgenommen. Im „Wurstelprater“ stauten sich die Besucher vor den verbilligten Attraktionen

Virginia und Jasmin tanzten auf der Kaiserwiese gehörig ab.



Im Prater gab es bei den Fahrgeschäften gestern Rabatt – ein Hit für die Besucher.



Fotos: Denise Auer